
令和３年度地域第８回タウンミーティング（吉田）意見一覧 

 

日時：令和３年１０月２１日（木） 午後７時～午後８時 

場所：吉田区民会館 ２階ホール 

 

① 一碧湖のトイレの改修工事について【区】        

② 河川と道路の整備について【区】           

③ 法面の工事に対する助成制度について【新町１町内会】 

④ 民有地に係る樹木の伐採について【新町１町内会】 

⑤ 幼稚園の今後の在り方について【区】 

⑥ 伊東のマリン事業について【区】 

⑦ 八幡野のメガソーラー建設について【新町１町内会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和３年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 吉田区-① 

一碧湖のトイレの改修工事について【区】 

一碧湖にあるトイレが古く、和式を利用できない人もいるので、今後トイレを新しく洋式に

変えていただきたく要望します。 

回 答 担当課 観光課 

一碧湖のトイレのうち、洋式トイレは、一碧湖大池側の男子トイレに 1 基、女

子トイレに 2 基設置してありますが、沼池側トイレは女子トイレに１基のみとな

っており、ご不便をお掛けしております。 

 一碧湖は遊歩道のウッドチップ舗装整備を実施したほか、民間事業者がカフェ

をオープンするなど、観光スポットとしての魅力向上を図っているところであり、

今後も来遊客の増加に向けた取組を進めていきたいと考えております。 

現在、市内の観光トイレは、優先順位を付けた中で改修や改築を進めておりま

すが、一碧湖のトイレにつきましては、これらの状況を踏まえ、計画を進めてま

いります。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-② 

河川と道路の整備について【区】 

 吉田のセブンイレブンの前から梅ノ木平へ抜ける道路において、国道から５０メートルほど

の場所を光栄寺方面からの水路が流れています。以前、川に亀裂等があり、水が川から漏れる

ということで直していただいたことがありました。今年の７月には、その道路の一部が陥没し

て補修していただきました。 

陥没した近くに数十件の家もあり、今後も心配ですので、河川と道路の点検整備をしていた

だきたいです。 

回 答 担当課 建設課 

当該箇所は市が管理している水路と市道上ノ川
うえのかわ

・池
いけ

久
く

保
ぼ

線であります。 

現地を確認いたしましたところ、老朽化が進んでいる箇所を確認いたしました。 

過去には、部分的補修を行ってまいりましたが、さらなる安全を図るため、一

定区間の改修を、水路と道路を合わせて、来年度に予算を確保し、施工する予定

です。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-③ 

法面の工事に対する助成制度について【新町１町内会】 

私の自宅の敷地内に法面があり、今年長雨でしたので危ないのではと思い、業者に見てもら

いました。熱海市では伊豆山の土砂崩れを受け、法面の工事に助成金が出るようです。伊東市

では現状そういった助成制度はないと聞きましたが、今後検討の余地はあるのでしょうか。 

回 答 担当課 建設課 

 熱海市伊豆山での土砂災害を受け、国が基準や制度などの見直しを行っていま

す。 

 公共用地の法面の安全対策につきましては、当然市が対応いたしますが、民有

地につきましては、現状では助成制度はございませんので、今後国の方針等を踏

まえ、どのような支援ができるか検討してまいります。 

 

 



令和３年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-④ 

民有地に係る樹木の伐採について【新町１町内会】 

台風等の災害時の停電対策として、県と中部電力が一体となって伐採を行っているという話

を聞きました。 

 本来、土地所有者の承諾がなければ伐採してはいけないということでしょうが、例えば条例

などで、危険なものは承諾がなくても伐採できるようにならないのでしょうか。 

 

回 答 担当課 建設課 

現在、災害時における倒木等による土砂崩れや停電被害を未然に防止するため、

市におきましても、伊東市を管轄する東京電力と協議を行い、予防伐採の実施に

向けた取組を進めております。 

伐採に関する条例につきましては、条例は市民の皆様に義務を課したり、行動

を制限するものですが、空き家を例にとっても、危険だからといって、個人の財

産について、市で条例を定めて取り壊すというのは難しいというのが現状です。 

この問題は、伊東市だけの問題ではありませんので、今後、国や県の動向を注

視しながら、研究してまいります。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-⑤ 

幼稚園の今後の在り方について【区】 

幼稚園の給食はいつ頃始まるのでしょうか。 

 吉田幼稚園は、現在、全部で２７人しか園児がいません。市内の幼稚園の状況や、今後の在

り方について、可能な範囲で教えてください。 

 

回 答 担当課 幼児教育課 

幼稚園での給食の提供につきましては、私の公約であり、現在、実現に向けて

給食センターの設置場所について調査・検討を行っているところでございます。 

２、３年のうちには給食センターからの配送方式で、全ての幼稚園に給食が提

供できるように努めてまいります。 

また、近年市内で出生する子どもの数が減少しており、その中で幼稚園を希望

する方は減っています。 

しかしながら、幼児教育は大変重要と思っておりますので、今後は幼保一体の

認定こども園の設置を含めて、幼稚園の在り方を検討してまいります。 
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意 見 区 吉田区-⑥ 

伊東のマリン事業について【区】 

伊東には海からの船の観光客を迎えることができるような場所は、マリンタウンしかありま

せん。また、マリンジェットなどを降ろせる場所もありません。マリン事業に対して市はどの

ようにお考えでしょうか。 

回 答 担当課 
観光課 

産業課 

これまでも、船などの所有者の方々からの要望があり、私が県議会議員だった

時には、管轄する県の土木事務所と協議をいたしましたが、貸すことができる場

所がないとのことでございました。 

今後も県へ働きかけてまいりたいと思いますが、漁業者への影響や海水浴客の

安全なども考慮しながら、慎重に検討してまいります。 
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意 見 区 吉田区-⑦ 

八幡野のメガソーラー建設について【新町１】 

直近の状況がどのようになっているのか、差し支えのない範囲で教えてください。 

回 答 担当課 
建設課 

都市計画課 

現在は、建設工事は中断されています。 

市が河川占用を不許可にしたことを巡り、裁判で争いました。一審で敗訴とな

り、控訴審でも敗訴となったものの、不許可通知に記した理由の程度が不十分で

あったためであり、不許可の判断に違法は無いとの市の主張は認められましたの

で、不許可のままでございます。 

一部報道で、私が事業者と確約書を交わしたことについて、事業者に協力する

姿勢であるようなことが書かれていましたが、そのようなことは一切ないと、正

式な場でご説明したところでございます。 

また、宅地造成等規制法に基づく許可も出しておりますが、書類に不備があり、

修正作業を続けておりますので、まだ工事がなされる状況ではございません。 

 

 


